



**6 Pièces**

**213 m<sup>2</sup>**

**Réf. 602**

**1 575 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Authentique mas provençal entre Cannes et Nice offre une véritable oasis de tranquillité. Avec ses 4 chambres et son vaste terrain d'environ 6000m2, cette propriété vous procure l'opportunité de vivre au cœur du charme de la Provence. Caractéristiques du mas : \* Mas provençal de caractère, offrant une ambiance chaleureuse et conviviale \* 4 chambres spacieuses, idéales pour accueillir famille et amis \* Vaste terrain de 6000m2, vous offrant un espace extérieur généreux pour profiter de la nature et organiser des activités en plein air \* Emplacement paisible, à l'abri de l'agitation urbaine, ...

Authentic Provencal mas between Cannes and Nice offers a true oasis of tranquility. With its 4 bedrooms and vast 6000m2 grounds, this property offers you the opportunity to live in the heart of charming Provence. Mas features: \* Provencal farmhouse with character, offering a warm and friendly atmosphere \* 4 spacious bedrooms, ideal for welcoming family and friends \* Vast 6000m2 grounds, offering plenty of outdoor space to enjoy nature and organize outdoor activities. \* Peaceful location, away from the hustle and bustle of the city, allowing you to recharge your batteries in a serene ...

**CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

RD 2085 cidex 228 bis - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

